

Hier dimanche, au Parc Richard Pouille à Vandœuvre, se tenait la désormais traditionnelle fête des associations de la ville. Cette année, 80 associations présentaient leurs activités et proposaient des démonstrations.

Le matin à 10h00, l'historien d'origine nancéienne Gérard Noiriel a lancé la manifestation avec une conférence animée de façon originale. Hervé Féron est ensuite intervenu sur la culture populaire, un sujet qu'il connaît particulièrement bien. Le reste de la journée, les associations ont pris la place et ont offert de beaux spectacles au public venu nombreux !

Pour tout savoir sur les associations de Vandœuvre, vous pouvez consulter le site internet spécialement dédié : <http://www.associations-vandoeuvre.fr/>



*Avec Jean-Paul Bernard, adjoint au maire délégué notamment à l'Animation, Azzam Cheikh, délégué aux Associations,*

*Stéphane Hablot, maire de Vandœuvre, et Evelyne Gareaux, conseillère régionale et suppléante d'Hervé Féron.*



*Hervé Féron et l'historien Gérard Noiriel.*